

米沢市民なら誰でも知っている

"第46回上杉雪灯篭まつり"がいよいよ2月11日、12日に開催されます!!

お祭りの起源や開催意図など知らないな~、 と、思い聞べてみました! 光沢市のホームページに 上後灯篭まつりのコンセフトと、始まりが覧っていました。

始まりは、昭和52年の米沢市有力者達の

「月見の会」(現:観月会)での思い付きからとのこと。

翌53年には第1回上杉雪灯籠祭りが開催され、 昭和62年からは、創作雪像作りも始まったとか。 **鎮魂塔**は、初代実行委員長 **小島弥左衛門さん** が**提案**されたとのこと。

小島さんは、太平洋戦争からの生還者であり、 その思いにシベリア抑留体験のある方や、他の実行委員の方も 賛同し決定したそうです。 終戦記念日のみならず、幻想的な雪灯籠の中で、

"戦争があったこと"、"戦争に行った人がいること"、 "現在も世界では戦争があること"など、

思いをはせてみるのも良いかもしれません。

雪灯篭作りに初参加する事となりました

作り方は、幼い頃から叩き込まれていますが。。 はて(・・? さて(・・? どんなものか? 私たちの作った雪灯篭をさがしてみてくださね。

